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学校だより ふるさと
水田のやわらかな稲の緑が心地よい時季…感染症と共に、熱中症の予防も必要な季節になりました。

1学期も折り返しを過ぎ、学校では、いろいろな対策を講じながら、｢感染しない・させない｣「お互いへの思
いやり」を合い言葉に、授業や諸行事に取り組んでいます。「ウィズ コロナ(コロナとうまく付き合ってい
く)」の時期に入ったと言われる現在、子どもたちは、今まで続けてきた｢新しい生活様式｣が当たり前にな
り、①人との間隔をあける ②マスクを外したら無言 ③手洗い･うがいの励行 ④水分補給と休憩 な
どに気を付けながら、勉強や運動に励み、友達との仲を深めています。学校としても、「ニュー ノーマル時
代（従来の常識が大きく変化する時代）」という考え方のもと、様々な変化が起こる中で問題の本質を見
極め、筋道を立てて考える力・自ら変化に対応できる力『自治力』を高めていけるよう、教職員で常に話し
合い、見直しをしながら子どもたちの指導・支援にあたっているところです。

6月3日(金)には、「150周年記念写真撮影」をしました。全校児童と教職員で人文字
を作ってドローンでの航空写真や全校写真、クラス写真の撮影をしながら、開校150年
という記念すべき年に、一緒に過ごすことができる喜びと、地域の皆様に支えられている
絆の強さを改めて実感しました。これからも、笑顔あふれる千塚小を、みんなで力を合わ
せてつくっていこうという強い思いを再確認いたしました。これからも、ご支援・ご協力をど
うぞよろしくお願いいたします。

雨上がりの「運動会」…雨上がりの「運動会」… ５月２8日(土)午前中 心に残る行事となりました。
「全力で かけぬけろ！ 笑顔と絆でつなぐ150周年」のスローガンのもと…

それぞれのよさが表れ、観客を釘付けにした表現種目…感動で涙があふれました。

前日夜の風雨の影響でできた水た

まりへの対応や入退場門の横断幕

張りなど、早朝からＰＴＡ会長様

を始め、PTA執行部の皆様にご尽
力いただきました。当日の種目の

係の仕事、そして片付けまで、会

場にお越しの多くの方々にご協力

いただき、本当にありがとうござ

いました。

校舎東のサボテン満開
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創立１５０周年記念 宮ねぎの妖精

千塚あいちゃん 宮ねっち

昨今の感染状況を考慮し、いろいろと話し合い、来賓や来入児のご招待を控えさ
せていただき、種目を精選して半日で開催することにしました。『運動会』を学年単
位等で分散開催したり、参観のご家族に人数制限をしている学校も多い中で、「千
塚小のよさを生かし、何とか全校で一斉に行いたい」という強い思いで臨みまし
た。ご家族や地域の皆様の学校を支えてくださるお気持ちに心より感謝いたします。
感染症と熱中症に留意しながら、また授業時間を確保するため、練習時間をでき

る限り抑えて取り組む計画を立てましたが、練習・準備段階から、全力で 頑張る
姿、楽しみながら取り組む子どもたちの笑顔が輝いていて、まぶしく感じられました。
当日は、転んでも起き上がってゴールを目指す姿、力一杯友達を応援する姿、リ

ズムにのって心を一つに演技する姿、みんなの思いを受けてバトンをつなぐ姿、係の
仕事に責任をもって取り組む姿…子どもたちの「いいところ」がたくさん見つかりま
した。順位や勝敗にかかわらず、精一杯自分の“よさ”を発揮する子どもたちの姿
に、胸が熱くなりました。“密”を避け、人と人との間隔をあけての活動を強いられて
いますが、だからこそ人と人との心の結びつきを再確認することができたように思い
ます。本当にありがとうございました。
※今後の運動会のあり方について、さくら連絡網でのアンケートにご回答いただきましてありがとうございました。保護者の皆

様のご意見を参考に、教職員で検討し、PTA執行部会や学校運営協議会で協議してまいります。



〇植竹 博美 先生(日本語指導サポーター)
うえたけ ひろみ

今年度から、日本語指導サポーターとしてお世話になります。外国

につながりのある児童と一緒に学習します。週2日（水曜日と金曜

日）1時間ずつの授業で、千塚小に来るのを楽しみにしています。

どうぞよろしくお願いいたします。

〇高久 響 先生(宇都宮大学教職ボランティア)
たかく ひびき

自分が6年間学んでいた、思い出の多い千塚小学校で、教師側

の視点でまた学べることをうれしく思っています。児童の学習活動

や学校生活をサポートしながら、教師に必要なことをたくさん吸収

したいと考えています。よろしくお願いいたします。

〇大橋 日向 先生(宇都宮大学教職ボランティア)
おおはし ひなた

1年間お世話になります。私は、運動をすることとディズニーが大

好きなので、休み時間にはたくさん一緒に遊びましょう。算数など

でわからないことがあったら、何でも聞いてください。千塚小の給

食はとてもおいしいので、それも学校に来る楽しみの一つです。

新しく着任された教職員等の紹介

５月１0日（火）に第１回学校運営協議会が開催されました。

これは、①学校運営基本方針の承認②学校運営・教育活動へ

の意見③学校関係者評価④保護者や地域の意見収集等を行う

会議です。今年度は、８名の委員でスタートし、委員の皆様の互選

で会長・副会長を選出いただきました。
地域でどのような子どもたち

を育てるのか、何を実現していく

のかという目標やビジョンを地
域住民・保護者と共有し、地域

と一体となって子どもたちを育

む「地域とともにある学校」にな

るために取り組んでいきます。

この「学校だより」や「千塚小

ホームページ」を通して、ご家庭

や地域の皆様に学校での子ど

もたちの様子や取組等の情報

を発信してまいりますので、よろ
しくお願いいたします。

※会議の記録もHPに掲載しています

ので、どうぞご覧ください。

《会 長》 佐藤 秀則 様

《副会長》 酒巻 清江 様

《委 員》 山田 裕之 様

新井 礼子 様

黒田 尋樹 様

髙久 智宏 様

中島 美佐子 様

牧野 初美

学校運営協議会
家庭や地域との連携・経営の柱 ②/６

ワールドグループで遊ぼう
WG・自治力を生かしたリーダーシップ・千塚小ならではの教育 ③/１２

ありがとうございます。

6月8日（水）のロング昼休みに、WGでレクリエーションを行いま

した。これは、5月14日(土)の「全校遠足」のときに高富士山のふ

もとで行おうと計画していたものです。

雨天のため中止になってしまったので

学校で時間を作ろうと考えていて、

ようやく実施することができました。

運営委員会の児童の計画・進行で、全校でまた絆が深まり、笑

顔いっぱいになる時間になりました。

PTAリサイクル品回収
家庭や地域との連携・経営の柱 ②/６項目

5年生 新村奏歩さんの保護者様より、ウェット
ティシューを10パック寄贈していただきました。学

校内で活用させていただいてます。

吹上地区街づくり協議会「歴史ロマン委員会」

委員長様と、吹上地区公民館の方が来校し、「吹
上地区小字の由来」という冊子と「吹上カルタ」

（1年生分）を寄贈していただきました。

昨年度、ふるさと学習でカルタ作りに関わった

4年生と1年生で「カルタ遊び」を通して交流する
時間を設け、1年生にプレゼントしました。ご家族

でカルタ遊びをしながら、地域について話す時間

を作っていただきたいと思います。

学校用のカルタを活用しながら、地域を知り、

地域を愛する気持ちを高めていきたいと思います。

とちぎ未来アシストネット
家庭や地域との連携・経営の柱 ②/６項目

運営委員会によるゲームの説明

6月12日（日）に「PTAリサイクル品回収」を行いました。本校

のために、保護者や地域の皆様方がたくさん溜めておいてくださ

いました。朝早くからPTA執行部、環境整備部の皆様と教職員で

学校に集まり、積み込み作業を行いました。リサイクル品回収にご

協力いただきました地域の皆様、そして各地区内を廻って回収作
業にあたっていただいたPTA町内幹事の

皆様、本当にありがとうございました。

今後も、学校では「リサイクル品回収」を

続けてまいります。ご家庭で保管が困難な

場合は、学校でお預かりいたしますので、
ご協力をよろしくお願いいたします。

学校運営協議会の様子

「猛獣狩りに行こうよ」で、人数集めゲーム 「ジェスチャークイズ」
山中友子様が、いつも玄関等に生け花を生けて

くださっています。季節を感じ、とても穏やかな気持

ちになります。これまでのお花を撮影して掲示して
ご紹介させていただいております。ご来校の際は、

玄関のテーブルの上と壁面をご覧ください。

「くすくすの会」の皆様による朝の読み聞

かせが、今年度も6月7日(火)から始まりま

した。児童はお話の世界にすうっと入り込み、

落ち着いて1日をスタートすることができま

す。また登場人物の気持ちや情景が想像し

やすくなるような朗読に、教職員も学ばせていただいてます。

千塚小・ホームページ https://tm2.tcn.ed.jp/chiduka-es/
日頃の様子をご覧ください。 QRコードから、スマートフォン等でもご覧いただけます。

投稿者の励みになりますので、是非「いいね！」もお願いします!!


